

Cali, agosto 19 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Ampliación de Avenida Cañasgordas va a licitación](#)
- [Autoridades incautan carne de armadillo en Cali](#)

■ **Alcaldía de Cali lo premió con una nueva vivienda**

El medallista olímpico, Yeison López, cumplió otro sueño: su madre ya tiene casa propia en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 17 de Agosto, 2024

En un acto celebrado en la Alcaldía de Cali, el medallista olímpico Yeison López y su familia recibieron un apartamento en Valle del Lili, en el sur de la ciudad.

La entrega fue realizada por el alcalde Alejandro Eder, quien destacó el esfuerzo y dedicación del deportista.

Yeison López, subcampeón olímpico en la categoría de 89 kilogramos en los Juegos Olímpicos de París 2024, acudió al evento acompañado de sus padres, Lucreciano López y María Julia López, y de su mentor, Wílmer Torres.

Durante la ceremonia, Eder expresó su reconocimiento tanto al deportista como a su familia, subrayando el sacrificio que implica llegar a este momento.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Está preparado? Alertan por posible megaterremoto](#)



[Nuevo video deja aún más dudas en el caso de la muerte de Mauricio Leal](#)



[Tenga cuidado: Hacienda Distrital alerta sobre estafas en Cali](#)



[Preocupación por movilización de indígenas del Cauca hacia Bogotá](#)



“Felicitaciones a sus padres y al campeón. Hoy le hacemos entrega oficial del apartamento que tanto anhelaba para sus padres”, señaló Eder.

Eder no solo entregó una casa

El alcalde también aprovechó la ocasión para anunciar un acuerdo que permitirá la adecuación del coliseo de pesas de la carrera 39 en la Unidad Deportiva Jaime Aparicio.

Según Eder, el objetivo es mejorar las instalaciones para que más jóvenes en Cali y la región Pacífica puedan desarrollarse en el deporte y lograr nuevos éxitos para la ciudad y el país.

Yeison López, agradeció el gesto y recalcó la importancia de este logro en su vida.

“Es un sueño cumplido. Agradezco a Dios, al Colegio INEM, al alcalde Alejandro Eder y a la Constructora Bolívar por hacer esto posible”, afirmó López, quien enfrentó numerosas dificultades en su carrera deportiva, incluyendo las limitaciones para llegar a entrenar en sus inicios.

Su padre, Lucreciano López, recordó los sacrificios que la familia realizó, destacando el esfuerzo de su hijo para sobresalir en el deporte.

“Hoy Dios nos premió con una medalla de plata y ahora con esta casa. Es un gran logro para nuestra familia y para Colombia”, manifestó.

Doña María Julia, madre del deportista, también expresó su gratitud, destacando lo mucho que necesitaban esta vivienda.

“Esto era algo que nos hacía falta y estamos muy agradecidos”, comentó.

El nuevo apartamento en Valle del Lili permitirá a la familia López mejorar su calidad de vida, ya que hasta ahora vivían en una casa arrendada en el barrio Floralia.

Esta vivienda representa un importante apoyo en el proceso de estabilización de la familia del medallista, que sigue comprometido con su carrera deportiva.

Yeison López también anunció que, después de un breve descanso, se enfocará en su preparación para el próximo Campeonato Mundial de Pesas en Bahrein, donde espera obtener buenos resultados para Colombia.

La entrega del apartamento se realizó con la participación de representantes de la Alcaldía de Cali y la Constructora Bolívar, quienes resaltaron la importancia de apoyar a los deportistas de alto rendimiento en sus carreras y en su vida personal.
